

NOTICIAS U.C.C.

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CORDOBA



Año II, N°14

07 JUN 2000

25 de Abril de 1980

II JORNADAS INTERNACIONALES DE DIABETES Y I SIM- POSIO SOBRE EL CIUDADANO DIARIO DEL PACIENTE DIA- BETICO (16-19 de Abril)

Con gran éxito se desarrollaron estas Jornadas, que llamaron la atención de los medios de comunicación por la brillantez de los eminentes expositores, 11 de los cuales eran profesores extranjeros, provenientes de Bélgica, España, Italia, Dinamarca, Puerto Rico, Uruguay, Paraguay y Estados Unidos, más otros 15 disertantes nacionales provenientes de Córdoba, La Plata, Rosario, Santa Fe y Buenos Aires.

Fue notable la magnitud de la asistencia, que sumó un total 430 personas, entre los cuales / había 170 médicos y 73 alumnos de nuestra Facultad de Medicina, 71 de la U.N.C., más 90 enfermeras, bioquímicas y nutricionistas profesionales, sin contar una decena de colaboradores voluntarios de 5° año de Medicina.

Las Jornadas se destacaron por una serie de rasgos llamativos:

- La exhibición, por primera vez en América del Sur, del páncreas artificial, con explicaciones exhaustivas de sus propios creadores.
- La eficiencia del equipo de 5° año de Medicina y el equipo de secretarías.
- El minuto de silencio observado por todos los participantes durante el acto de apertura, para rezar por las almas de los 5 estudiantes de Medicina fallecidos el Viernes anterior.

La profunda amistad humana que unió a los disertantes extranjeros y nacionales que permitió

(sigue en pag.2)

NUNCIATURA APOSTOLICA

Buenos Aires, 14 de Febrero 1980

Reverendo
P. Jorge Fourcade S.J.
Rector de la Universidad Católica de Córdoba.

Muy reverendo y estimado Padre,

La "Memoria del año académico 1979" de la Universidad Católica de Córdoba, ha llegado a la Sagrada Congregación para la Educación Católica.

En fecha 2 de Febrero de 1980, con Protocolo N°109/80/2, el Excmo. Mons. Antonio M. Javierre, secretario del mencionado Sagrado Dicasterio me envía una carta rogándome comunicar a Ud., el agradecimiento de la Sagrada Congregación por la publicación, extendiendo tal agradecimiento "a los responsables de la Universidad Católica, particularmente R.P. Jorge A. Fourcade S.J., rector de la misma".

Afirma el Excmo. Mons. Javierre que ha tenido una visión completa del trabajo realizado y "mientras recomendamos vivamente de incrementar en lo posible, el aspecto formativo coherentemente con la condición de *católica*- como es la Universidad- deseamos también que todos los componentes de la alta Casa de Estudios trabajen provechosamente en actitud de servicio a Dios y a los hombres".

Al comunicarle lo que antecede, hallo grata la oportunidad para saludar a Ud., con el testimonio de mi fraternal aprecio en el Señor.

Pio Laghi
Nuncio Apostólico



(sigue de Pág.1)

II JORNADAS...

...un trabajo de equipo que resultó sumamente provechoso para todos los asistentes.

Esta amistad se manifestó en los almuerzos de camaradería y de trabajo, entre otros en el Golf Club de Villa Allende y sobre el Lago San Roque, en la emocionante Misa que tubo lugar en el Campus, la última noche y fue seguida por el asado para 70 personas en lo de "Don Arrieta" con agradecimientos en italiano, español, inglés y francés, las distinciones de // "Gaucha Honorífico" otorgadas a los Prof. Krall y Hoet y finalmente el agradecimiento del Prof. Hoet, en nombre del equipo a la U.C.C., en el cual destacó su profunda satisfacción por haberse encontrado en la Argentina "con un pueblo que todavía sabe sonreír y reír, cosa que ya no se ve tan amenudo en tantas partes del Mundo".

MEDICION DEL DESARROLLO ECONOMICO Y SOCIAL DE LAS PROVINCIAS ARGENTINAS

El Lic. Ramón O. Frediani ha publicado un extenso artículo sobre este serio problema en la REVISTA DE ECONOMIA, N° 27 // (1979) del Banco de la Provincia de Córdoba.

"La utilidad empírica de este estudio / (dice el artículo), encuentra su aplicación en todas aquellas disposiciones legales de Política Monetaria Fiscal / que establezcan un tratamiento diferencial de los agentes económicos según / cual sea la provincia de su residencia habitual, tales como: Regímenes de coparticipación federal de impuestos, diferenciación regional en el precio de venta de bienes y servicios previstos por el Estado, distribución espacial del programa de Obras Públicas y del gasto público nacional entre provincias, etc". Sin duda será un trabajo de consulta y estudio para cualquier economista que es té vinculado a la elaboración de políticas económicas nacionales.

FUENTES ALTERNATIVAS DE ENERGIA

El Prof. Pierre Hick de la Fac. de Ingeniería representó a la Universidad en un Panel Debate sobre Fuentes Alternativas de Energía, el 11 de Abril, en la Escuela Superior de Aeronáutica, dirigido por el Ing. Frederick I. Orway, investigador en Política del Desarrollo de la energía para la Secretaría de Energía de los Estados Unidos.

El Prof. Hick está actualmente llevando a cabo una investigación sobre Bio-Gas como fuente alternativa de energía.

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR: P. Miguel Petty S.J.

COLABORADORES: Patricia Marramá, Sigfrido Masante, Laura Luraschi, Herman Blaumann, Orlando Lenzina, Gabriel Arias.

DIRECCION: Obispo Trejo 323 - 5000 Córdoba

TELEFONOS: 38389 - 48480 - 42210

Nuevo Secretario Técnico en la Facultad de Ciencias Agropecuarias

ING. ALDO SEBASTIAN BELBRUNO egresado en el año 1972 de la Fac. de Ciencias Agropecuarias de nuestra Universidad con el título de Ingeniero Agrónomo.

Fue becado por la O.C.D. Bélgica - "Faculté des Sciences Agronomiques de L'Etat" - en los cursos de: Suelos y Mecanización, Economía General, Economía Rural, Biología de Suelos, Geomorfología, Conservación de los recursos Naturales, Hidráulica Agrícola, etc.

Se desempeñó como profesor asistente en las cátedras de : Maquinaria Agrícola I y II (año 1974/1978).

Jefe de Trabajos Prácticos en las cátedras de Maquinaria Agrícola I y II (año 1977/1979), en nuestra Fac. de Ciencias Agronómicas.

Actualmente es miembro del Comité de Concentración de Política Tecnológica Agropecuaria en representación de la U.C.C. A partir del 1° de Abril de 1980 se desempeña como Secretario Técnico.

EL P. PETTY EN CHILE

Para asistir al SEMINARIO '80, organizado por el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación-Chile-, viajó a este país la semana pasada el P. Petty.

El objetivo del seminario era evaluar el proceso de INVESTIGACION EDUCATIVA en la década pasada y procurar establecer lineamientos para el futuro.

Al seminario asistieron un máximo de 3 personas por país, más representantes de varias agencias internacionales que han apoyado el proceso de investigación en los últimos años. De la reunión surgieron algunos posibles proyectos de investigación que se realizarán dentro del ámbito de la Facultad de Filosofía y Humanidades.

INVERNADA EN ZONA SEMIARIDA, Conferencia del Ingeniero OSCAR E. MELO.

Nuestro Decano de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, el Ing. Oscar E. Melo disertó sobre "Aspectos Nutricionales del Proceso de Invernada", en el II Seminario de Actualización organizado por la Asociación de Ingenieros Agrónomos / del Centro de la Provincia de Córdoba. Su conferencia tuvo lugar el 11 de Abril próximo pasado en la sede de dicha entidad y contó con una excelente concurrencia de profesionales.

NOTICIAS U.C.C. se adhiere al duelo de VI Año de Medicina por el fallecimiento de sus compañeros Delfor Chrvtian PARDAL (26 años). de Venado Tuerto. Santa Fe; Mirian Zaida ATENCIO (24 años), de Villa Unión en La Rioja y residente en Córdoba; Alicia Norma BOSCO (29 años), de Botocuría, Provincia de Córdoba; Rubén Darío MARCHISIO (24 años), de Pilar, Santa Fe; y Luis Rodolfo GNOCCI (24 años), de San Jerónimo Norte, Santa Fe. Todos ellos fallecidos trágicamente en un accidente automovilístico el día Viernes 11 de Abril. Deseamos con esta nota expresar nuestro dolor ante sus compañeros, familiares y amigos al mismo tiempo que elevamos nuestras oraciones al Señor por el eterno descanso de sus almas.

CIENCIA Y FE

En la sede de Actividades Pastorales, ubicada en la Facultad de Ciencias Económicas, se está desarrollando un ciclo charlas-debate alrededor del tema CIENCIA Y FE, organizado por el Centro de Promoción Cultural de Ingeniería y dirigido por el Dr. Hick y el P. Constantino. Al primer encuentro, que tuvo lugar el Miércoles 9 y siendo su duración de casi 4 horas, asistieron alrededor de 20 alumnos, en su mayoría de la Facultad de Ingeniería.

Entre otros temas, se analizó el "ser" de la ciencia, el "ser" de la fe y la utilización del método científico en la elaboración de la Teología. Se habló de antiguos puntos de divergencia y nuevos puntos de convergencia, acentuando la relación ciencia-fe y destacando el carácter "no-soberano" de la ciencia; aceptando que el científico no puede ni debe dejar de ser hombre por encima de toda su ciencia. Se subrayó, finalmente, el resurgir de la fe y su caminar hacia un encuentro con la ciencia, como una nota característica del mundo científico de hoy. El interés suscitado por este encuentro motivó la profundización en el tema a través de una serie de preguntas hechas por los alumnos, que constituyeron la base del segundo debate realizado el Miércoles 16 pasado. Sobre el mismo se informará en el próximo número de Noticias U.C.C. El último debate se realizó el Miércoles 23.

RICARDO EN ESTADOS UNIDOS

Durante el mes de Enero del corriente año, viajó a los EE.UU. nuestro exredactor Ricardo Lobo. Lo hizo dentro del marco de la beca denominada "CONOCIENDO LAS INSTITUCIONES NORTEAMERICANAS" que anualmente otorga la Fundación Universitaria Río de La Plata (FURP).

El grupo becario estaba compuesto por graduados y estudiantes del último año de diversas carreras. El viaje, que tuvo como recorrido básico las ciudades de Boston, Washington y Tampa, tuvo como objetivo interiorizar a los becarios, respecto del funcionamiento del sistema educativo, conocer más profundamente la realidad social norteamericana, la conformación institucional y política del país del norte, sus medios de comunicación, la actividad financiera, etc. Entre las visitas más relevantes podemos citar las entrevistas con Paul Samuelson (Nobel de Economía) con el Secretario General de la OEA, Alejandro Orfila, con Archibald Cox, fiscal del caso "Watergate". Además de ello merece significación destacar la importancia de los centros de estudios visitados, tal el caso de Harvard, Boston University, Georgetown y otros.

Nos comenta Ricardo que fue una experiencia sumamente provechosa tanto en el plano profesional como así también a nivel humano.

RETIRO ESPIRITUAL

Del 11 al 13 de Abril el P. Constantino dió un retiro al grupo Juvenil de la Parroquia del Xto. Redentor (Barrio Jardín). Sobre la base de diversas charlas se logró una tónica general de trabajo y reflexión personal.

La conexión entre el P. Constantino y dicho grupo se realizó a través de alumnos de la Facultad de Ingeniería que pertenece al mismo.

LV2 RADIO GENERAL PAZ
PROGRAMA PARA ESTUDIANTES

A partir del 1º de Abril, LV2 produce un micro programa denominado "Actualidades para estudiantes y gente contemporánea", en su programación de Martes a Sábado, en el horario de 1:25 a 1:30Hs. Este espacio persigue como objetivo, informar a la comunidad estudiantil sobre todo el acontecer educativo, cultural y universitario de nuestro medio, a la vez que servir de nexo entre la actividad universitaria y el interés del alumnado. La Universidad ha acogido con mucho interés esta iniciativa, y ha dispuesto que cualquier persona puede enviar sus mensajes al director de NOTICIAS U.C.C. o al Vicerrectorado de Desarrollo quienes las harán llegar de inmediato a la radio mencionada.

4.000 ESTUDIANTES

Por primera vez en la historia de la Universidad se ha llegado a tener 4.000 estudiantes inscriptos lográndose así un aumento de 200 alumnos sobre la cantidad de inscriptos el año pasado. Contando los alumnos que ingresaron al 1º año, / más los provenientes con pase de otras Universidades llegamos a un total de 1.188 estudiantes nuevos, repartidos en la siguiente forma:

- Ciencias Económicas	171
- Ciencias Químicas	170
- Derecho y C. Sociales.....	169
- Arquitectura	168
- Ingeniería	141
- Medicina	107
- Ciencia Política y RRII	100
- Ciencias Agropecuarias	86
- Filosofía y Humanidades.....	71
	<u>1.188</u>

Esta cifra de alumnos ingresantes no ha variado en los últimos años, razón por la cual cabe destacar, que el aumento de 200 estudiantes se debe a una mayor retención del estudiantado.

HEMEROTECA
378.4 NOT-UCC
CAM JS



H-001643/1980v2n14

La existencia de un Cine-Debate en nuestra universidad tiene como finalidad ofrecer a los estudiantes, la posibilidad de participar activamente en búsqueda de una REFLEXION ORDENADA sobre la obra de arte llamada film.

La PRIMERA VERTIENTE estará centrada alrededor de nuestra experiencia de espectador o contemplador de la OBRA CINEMATOGRAFICA. Y entonces nos interrogaremos acerca de si :

- El CINE hace que perdamos nuestra personalidad?
- Si el CINE nos invade y nos enajena, por que ocurre esto?
- Si el CINE nos despersonaliza y nos invade, no será por que realmente no nos pusimos a ver CINE como persona?
- Es que fuera del CINE llevamos una existencia personal?
- Cómo doy una respuesta personal a la obra cinematográfica?
- Puede, una película, abrirnos a la reflexión, al diálogo?
- Puede abrirnos horizontes en nuestra existencia cotidiana?
- Puede una película, hacernos meditar y crecer como persona?

La SEGUNDA VERTIENTE intentará mostrar / como el cine se ha ocupado del hombre, sus valores, su mundo vivencial...sus relaciones consigo mismo, con los demás y con DIOS.

Así, hemos elegido para el año 1980 el / ciclo :

CINE Y HUMANISMO : las películas a proyectarse en este ciclo girarán alrededor de estos temas :

- a) EL HOMBRE FRENTE A SI MISMO : LA BUSQUEDA DE SU IDENTIDAD.
- b) EL HOMBRE Y LA LIBERTAD.
- c) EL HOMBRE Y EL AMOR.
- d) EL HOMBRE FRENTE A LOS DEMAS HOMBRES.
- e) EL HOMBRE FRENTE AL SER INFINITO.
- f) EL HOMBRE FRENTE A LA MUERTE.
- g) EL HOMBRE Y LOS VALORES.

METODO : Cada sesión de cine tendrá una breve parte expositiva, luego la proyección del film y posteriormente un DEBATE con la participación de todos los asistentes.

EL CICLO : comenzará a partir de Mayo.

El día, hora y lugar de proyección se anunciará en el próximo NOTICIAS.

NOTA :

Si te interesa integrar el grupo de Cine-Debate de tu universidad, puedes inscribirte en Trejo 323 (Secretaría : Liliana, en el horario de 7 a 14 hs.) o en el Campus, P. Carlos Carranza S.J. o Lic. Marina Juárez (Facultad de Medicina-Fac. de Ciencias Químicas-Fac. de Filosofía)
Las reuniones se anunciarán a la brevedad.

HORARIO DE ATENCION AL PUBLICO

Lunes a Viernes de 14.00 a 20.45hs.

REQUISITOS PARA HACERSE SOCIOS

Una fotografía, tamaño carnet, actual. Solicitar formulario en Biblioteca. Hacer certificar tarjeta verde ante la facultad respectiva.

RENOVACION TARJETA DE SOCIO

Solicitar tarjeta verde en Biblioteca. Actualizar datos de domicilio. Hacer certificar tarjeta verde ante la facultad respectiva.

FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS SOCIALES

Se comunica al personal docente y alumnos de la facultad de Derecho, que el material bibliográfico de la Biblioteca / Trejo para dicha carrera, ya se encuentra en la Biblioteca del Campus. Las fichas de socios de profesores y alumnos que se encontraban en Trejo, siguen teniendo vigencia en Bca. Campus.

CONSULTAS EN SALA DE LECTURA

Se prestará material para consulta en / sala de lectura únicamente con documento de identidad- SIN EXCEPCION -

HEMEROTECA

Sección de revistas y publicaciones periódicas. Surgió hace tres años como un aporte más a las inquietudes de docentes y alumnos de esta universidad. Consta de 535 títulos de revistas, provenientes de diversas donaciones, en las distintas áreas. Este material de consulta, puede ser utilizado únicamente / con el documento de identidad. Haciéndose préstamos a tesis y profesores exclusivamente, con la debida anticipación en horario de 14.00 a 20.30 hs.

PRESTAMOS INTERBIBLIOTECARIOS

Los socios podrán solicitar por intermedio de esta Biblioteca : libros, revistas u otros documentos que se encuentren en Bibliotecas de Universidades Nacionales Argentinas, adheridas al sistema. Para mayores informes, dirigirse a esta Biblioteca en el horario de atención al público.

A V I S O S C L A S I F I C A D O S

Mesas de dibujo de Pino Brasil

- mesas de : 1 x 1.50 mts. = 350.000
0.80 x 1.20 = 300.000

- banqueta = 50.000

CREDITOS

Santa Rosa 689 - Te. 38594

COLABORE CON NOTICIAS U. C. C.

- RETIRE UN SOLO EJEMPLAR
- HAGALO CIRCULAR
- HAGANOS LLEGAR SUS INQUIETUDES

MASCARDI'80

Un grupo de la U.C.C. realizó en Enero de este año, como es costumbre, un Campamento en el sur argentino, durante 24 / días. Les queremos contar nuestras vivencias, paseos y nuestro despertar.

Conocimos varios refugios, a los cuales arribamos tras largas caminatas cargando nuestras mochilas .

Durante los días en base compartíamos charlas formativas, juegos y fogones en donde nunca faltaba la guitarra, el mate y el buen humor.

La belleza que la naturaleza nos ofrecía el haber descubierto algo nuevo, nuestros esfuerzos y alegrías nos hacían sentir uno en EL.

Pero todo no termina; sino que continúa todos los días en nuestra casa, en la facultad y en la calle, tratando de vivir cada momento en COMUNIDAD, estando al-SERVICIO del otro y madurando nuestra FE.

Nosotros (C.U.C.COR.) te invitamos a integrarte al grupo, nos reunimos los domingos a las 18,30 hs. en Trejo 323.

VISITA AL REACTOR NUCLEAR

El Martes 22, alumnos de la Facultad de Ingeniería UCC visitaron el reactor nuclear R.A.0, ubicado en la Facultad de Ingeniería de la UNC, con fines de experimentación.

La iniciativa y organización corrió por parte de los encargados de la cátedra de Física IV. Concurrieron aproximadamente 20 alumnos, quienes fueron recibidos por el jefe del equipo del reactor y sus integrantes.

Al iniciar la visita fueron conducidos al lugar ocupado por el reactor para luego escuchar una explicación teórica acerca del funcionamiento del mismo. A continuación se expusieron lineamientos generales sobre combustibles, moderadores, seguridad, etc., para entablar luego un breve diálogo que derivó a un tratamiento de la energía nuclear a nivel nacional.

Cabe mencionar, como característica de la visita, la amabilidad con que fueron recibidos, así como la claridad y esmero con que fueron resueltas las dudas planteadas.

JORNADA DE PREPARACION
PARA LA VIDA UNIVERSITARIA

El Decano de la Facultad de Ingeniería invitó a los padres de los alumnos de primer año a un acto en el cual se abordaron temas relacionados con aspectos formativos de la carrera de Ingeniería. Tuvo lugar el día 10 de Abril. Al mismo asistió un nutrido número de padres. Concluyó con la celebración de la Santa Misa.

YA ESTAMOS INSTALADOS

Un auspicioso día, el 14 de Abril, (Día de las Américas) comenzó a funcionar en sus nuevas instalaciones, nuestra FACULTAD DE DERECHO.

Culmina así un sostenido anhelo que aunó los esfuerzos y sacrificios de quienes con espíritu de servicio, brindaron lo mejor de sí para lograr la meta trazada. La concepción arquitectónica responde al proyecto elaborado por el arquitecto Villasuso y cuenta con espaciosas aulas dotadas de grandes aperturas, que permiten una profusa iluminación, a la vez que favorecen una generosa renovación ambiental, contando además con la calidez de revestimientos ejecutados en madera. Participan de las mismas características, el recinto del decanato, la secretaría técnica y administrativa y la sala de profesores. Para las consultas y orientación espiritual del alumnado, se ha previsto también una sala adecuada.

Cabe señalar que en cumplimiento de un empeñoso anhelo del Señor Decano, funcionará próximamente un cómodo salón de lectura para los alumnos, que posibilitará el aprovechamiento integral de los tiempos libres.

Si bien la distancia a cubrir hasta nuevas instalaciones generaba inquietudes en el alumnado, la magnitud y característica de la obra inaugurada, supera con creces tales inquietudes, ya que no sólo podrá realizarse una vida universitaria en plenitud, con óptimas condiciones técnicas y académicas, sino que este traslado importa una esencial y necesaria integración con las otras facultades de nuestra universidad.

QUEDA ABIERTA LA SECCION DE AVISOS CLASIFICADOS PARA TODO TIPO DE INQUIETUDES, EN EL SENTIDO DE HACER CONOCER NECESIDADES U OFRECIMIENTOS DE MATERIALES O SERVICIOS EN EL AMBITO DE NUESTRA UNIVERSIDAD. EL COSTO DEL AVISO MINIMO, QUE CONSIGUE EN UN MODULO DE 15 PALABRAS SERA DE 1.000 PESOS.

Continuando con el deseo de promover las actividades recreativas y deportivas entre los alumnos de la U.C.C., se han iniciado las actividades del corriente año en el Departamento de Deportes.

La oficina que durante el año pasado funcionará detrás del bar de Ciencias Económicas se ha trasladado a las nuevas instalaciones que se encuentran junto a los campos de deportes. Las inscripciones, solicitudes de canchas e informes en general se aceptan los días lunes, miércoles y viernes de 17 a 19 hs.

A continuación detallamos los horarios y lugares en que podrán practicarse los // distintos deportes:

- VOLEIBOL (masculino y femenino):
Lunes y miércoles de 21.15 a 23 en el Colegio Sagrada Familia.
Sábados de 14 a 18 hs. en el Campus.
- BASQUETBOL:
Martes y Viernes de 21.15 a 23 hs. en el Colegio Sagrada Familia.
- FUTBOL:
Sábados de 14 a 18 hs.
Domingos de 9 a 13 hs. en el Campus.
- RUGBY:
Sábados de 14 a 18 hs.
Domingos de 9 a 13 hs. en el Campus.
- ACTIVIDADES VARIAS (Fútbol, Rugby y Voleibol):
Miércoles de 14 a 16 en el Campus (exclusivo para Ciencias Químicas)
Viernes de 14 a 16 en el Campus (para cualquier Facultad)

Para el mes de Mayo se ha previsto un // Torneo Relámpago de Rugby, Voleibol, Basquetbol y Fútbol que se desarrollará los días 10-11 y 17-18. Es libre la cantidad de equipos por Facultad y deberán inscribirse en el Departamento.

Este año se realizarán dos Torneos Interfacultades, el primero de los cuales, denominado Apertura dará comienzo el 24 de Mayo y finalizará el 14 de Junio. Se admitirán hasta tres equipos por Facultad y se definirá por doble eliminación.

Los grupos de estudiantes que deseen organizar, antes de las vacaciones de Julio Torneos Intercursos pueden solicitar las instalaciones. Para ello deberán presentar el programa de partidos y las listas de jugadores.
Cada Facultad podrá organizar hasta un Torneo por semestre.

Pueden solicitarse las canchas para ser utilizadas los días de semana o los sábados por la mañana en el lugar y horarios antedichos.

NUEVOS INTEGRANTES PARA EL GRUPO MISIONERO.

El Grupo Misionero CERRO ALTO comunica a los estudiantes que tengan interés en integrarse al mismo que podrán hacerlo acercándose a la reunión que tendrá lugar el Viernes 9 de Mayo en Trejo a las 21.30 hs.

En esta oportunidad se mostrará el audio visual elaborado con el trabajo del verano pasado y se tratará el nuevo programa de capacitación a desarrollarse / durante el año.

¿ INSOLITO ?

En la Facultad de Ciencias Químicas ocurre desde hace algún tiempo algo insólito, difícil de creer, y que no escribiríamos de no haberlo presenciado.

Nos hemos enterado que se "pierden" dos horas semanales en actividades no académicas, y lo que es más, ello responde a un proyecto estructurado, con horas previstas en la distribución habitual !! Casualmente, coinciden para toda la Facultad...

Son horas que se "roban" a la Ciencia, que se "pierden" -que se "ganan" en un crecimiento humano de los que las comparten, procurando su formación integral.

Este tiempo se dedica a todo tipo de actividades creativas, comunitarias, como música, teatro, etc. y está bajo la dirección de la Lic. Marina Juárez y el P. Carranza. También abarca actividades deportivas, bajo el control de los profesores correspondientes.

Esta iniciativa representa un paso más, pequeño y grande a la vez, hacia la formación de eso que se denomina "Comunidad Universitaria".

Esperamos que esta semilla tenga la fecundidad del "grano de mostaza", que se haga árbol frondoso y dé abundante fruto.

NO ES UNA OPORTUNIDAD PARA DESAPROVECHAR...

NUESTRA UNIVERSIDAD LE DA LA OPORTUNIDAD AL ESTUDIANTADO DE QUE HAGA DEPORTES.

SE RECEPTAN INQUIETUDES DE TODA CLASE, QUE SERÁN ATENDIDAS EN LA MEDIDA DE NUESTRAS POSIBILIDADES.

YA ESTAN HABILITADOS LOS NUEVOS VESTUARIOS, AUNQUE FALTEN DETALLES.

RECUERDEN QUE DEBEN ESTAR SIEMPRE AL SERVICIO DEL ESTUDIANTADO, Y POR LO TANTO HAY QUE CUIDARLOS.

NO ES UNA OPORTUNIDAD PARA DESAPROVECHAR ...